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Научное издание представляет собой второй том трудов II Всероссийской конференции ИИАСУ’23 «Искусственный интеллект в автоматизированных системах управления и обработки данных», проводившейся в МГТУ им. Н.Э. Баумана 27–28 апреля 2023 года. На конференции обсуждался широкий спектр вопросов, связанных с применением моделей, методов, средств и систем искусственного интеллекта в автоматизированных системах управления. В состав тома вошли материалы секций: «Машинное обучение» и «Обработка речи, видео, изображений и сигналов». Издание предназначено для студентов, аспирантов, научных работников и специалистов в области автоматизированных систем управления и искусственного интеллекта.
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The publication is the second volume of the proceedings of the II All-Russian Scientific Conference IIASU’23 «Artificial Intelligence in Management, Control, and Data Processing Systems», held at the Bauman Moscow State Technical University, April 27–28, 2023. The conference discussed a wide range of issues related to the use of models, methods, tools and artificial intelligence systems in computer-assisted management, automatic control, and data processing systems. The volume includes materials from the sections: «Machine learning», «Speech, video, image and signal processing». The publication is intended for students, graduate students, researchers, and professionals in the fields of artificial intelligence, computer-assisted management systems, automatic control systems, and data processing systems.
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